

No. 054/XXIII/DMR/2023

Direktur Utama serta Direktur Fasilitas dan Teknik DAMRI Meresmikan Pembangunan Fasilitas Perbengkelan di Jakarta

Jakarta, 7 September 2023 – Fasilitas perbengkelan DAMRI segera hadir di Jakarta Timur. Groundbreaking pembangunan fasilitas ini dilakukan pada Senin (4/9) di Pool DAMRI Pupar, Cakung. Diperkirakan fasilitas perbengkelan DAMRI akan selesai di awal Tahun 2024.

Acara groundbreaking dilakukan oleh Direktur Teknik dan Fasilitas DAMRI Arifin bersama Direktur Utama DAMRI Setia N. Milatia Moemin, Pimpinan PT Rudian Hanskoji Konsultan, Pimpinan PT Sadatahi Jaya Tama, beserta jajaran DAMRI lainnya.

Dalam sambutannya, Direktur Teknik dan Fasilitas DAMRI Arifin menyampaikan bahwa “Salah satu misi DAMRI, yaitu ‘Menyediakan Alat Produksi yang Handal, Modern, dan Berbasis Teknologi Mutakhir untuk Mendukung Konektivitas Transportasi.’ Oleh karenanya, manajemen berkomitmen mewujudkan melalui penyiapan prasarana untuk mendukung penyediaan armada menjadi yang laik jalan, laik bisnis, dan siap dioperasikan.”

Manfaat yang dihasilkan dari penyediaan fasilitas perbengkelan ini adalah menunjang pelaksanaan kegiatan perbaikan bodi dan perawatan serta perbaikan armada sesuai dengan standar yang ditentukan. Pada tahap awal, fasilitas perbengkelan akan dimanfaatkan untuk Perusahaan, tetapi ke depannya secara bertahap dapat dibuka bagi pihak luar.

“Untuk tahap awal ini, fasilitas perbengkelan akan digunakan oleh Perusahaan dan dalam jangka waktu panjang tidak menutup kemungkinan dapat dibuka bagi pihak luar,” tutup Direktur Teknik dan Fasilitas DAMRI Arifin.

Fasilitas perbengkelan DAMRI hadir sebagai ikhtiar menciptakan pola kerja yang sesuai dengan prosedur kerja dan mendorong tercapainya zero accident dalam upaya menyiapkan armada yang handal demi meningkatkan pelayanan kepada pelanggan.

akhir

Plt. Corporate Secretary DAMRI
CHRYSYTIAN R. M. POHAN

Contact Person: Lishna Nurul Hikmah
(Corporate Communication)
HP: 081288932617 - e-mail: humas@damri.co.id

Tentang DAMRI

DAMRI adalah Badan Usaha Milik Negara yang bergerak di bidang transportasi darat. Berkantor pusat di Jakarta, DAMRI saat ini memiliki 4 Divisi Regional, serta 44 kantor cabang yang tersebar di seluruh Indonesia. Berdiri sejak 25 November 1946, DAMRI mempunyai visi menjadi perusahaan transportasi kelas dunia yang

Kantor Pusat Perum DAMRI
Jln. Matraman Raya No. 25 Jakarta Timur Kode Pos 13140
Email : humas@damri.co.id
Web : www.damri.co.id Telp : (021) 8533131



handal, berkinerja unggul, dan berkelanjutan, dengan menjalankan prinsip *Good Corporate Governance* (GCG) dalam aktivitas usaha perusahaan.

Lebih dekat dengan kami, kunjungi media sosial di bawah ini:

Instagram, Facebook, Twitter, Youtube: **DamriIndonesia**

Call Center: 1500-825